México, enero 27 (UPI). La caída en los precios del petróleo puede acabar con las esperanzas de una recuperación ecomica en México, país afectado por una deuda externa de 82 mil millones de dólares, un creciente desempleo y una rampante inflación, dijeron especialistas. El parlamentario Manuel Cavazos expresó ayer que el

El parlamentario Manuel Cavazos expreso ayer que el ricacso de la OPEP en alcanzar un acuerdo sobre los precios y las cuotas de producción preocupa en México, pues el país depende de las exportaciones del crudo para obtener alrededor de un 60 por ciento de sus divisas en 1983.

Cavazos dijo a UPI que México podría perder hasta 500 millones de dólares en 1983 por cada dólar a descontar del precio de su crudo de exportación.

La guerra de precios en el mercado petrolero interna-cional se hizo palpable el martes, al bajar de 2 a 3 dólares por barril en el Mercado Abierto de Rotterdam. El diputado dijo que no esta claró aún si México deberá

reducir el precio en que vende 1.500.000 barriles diarios

Para recuperación A.L. no debe confiar en E.U.

Washington, enero 27 (Latin-Reuter). América Latina no debe esperar ayuda de Estados Unidos ayuda de Estados Unidos para su recuperación económica, dijo hoy el le-gislador demócrata Micha-el Barnes, al regresar de una gira por Argentina, Brasil, Chile y Perú.

Todos esperan que nosotros seamos la máquina de la recuperación económica y los países nos miran buscando las res-puestas", dijo Barnes. "Pero no será fácil en-

contrar las respuestas porque el Congreso está pre-dispuesto al proteccionis-mo" debido a la recesión

Washington, enero 27 (AP). El presidente Ronald Reagan, aseguró hoy a su colega egipcio Hosni Mubarak durante la

colega egipcio nosin musica di unicia entrevista de dos horas que sostuvieron en la Casa Blanca, que los Estados Unidos se esfuerzan por alcanzar "un pronto retiro de todas las fuerzas extranjeras", del Líbano.

Mubarak, que instó a Reagan aumente sus presiones sobre Israel para que retire

sus tropas de ese país, expresó que había acogido de buen grado las seguridades de Reagan y dijo que el retiro de los soldados

económica que padece Es-tados Unidos, añadió.

Barnes presidente del Subcomité de Asuntos Interamericanos de la Cámara de Representantes, visitó los cuatro países durante

los cuatro países durante dos semanas, acompañado por sus colegas demócratas Barbara Mikulski y David Bonior.

Barnes dijo que habla regresado de su gira "más que nervioso" sobre la estructura financiera de los países que visitó, no obstante las afirmaciones de que la situación financiera está haio control ciera está bajo control.

Pasa a la página 53

Libano busca E.U.

Pronto retiro del

de crudo a unos 20 países, de los cuales Estados Unidos

compra más de la mitad.

México, cuarto productor de crudo del mundo, vende su
petróleo pesado en 25 dólares por barril y el ligero en 32.

Los precios mexicanos no han sido alterados desde febre-

Por su parte, el investigador de la Universidad Nacional Autónoma, Arturo Bonilla, previó la posibilidad de un colapso financiero de México y afirmó que el país

Pasa a la página 61



BELLEZAS. Tegucigalpa, enero 27 (AP). "Miss Mundo 1982", Mariacela Alvarez Lebron (izquierda), de la Repúblin de la Republica Dominicana, es recibida hoy, por la representante de Honduras en el certamen, Ana Lucía Rivera, a su llegada al Aeropuerto Internacional de Toncontin. Su visita será de 4dias.

de ilegales en Nigeria apresarán

Nueva Delhi, enero 27 (AP). Más de un millón de ghanianos que viven ilegalmente en Nigeria serán "detenidos, enjuiciados y enviados de nuevo a sus ho-gares'' si no abandonan el país dentro del plazo fijado por el gobierno, dijo aquí el presidente nigeriano Alhaji Sheu Shagari. El gobierno de Shagari

anunció el 17 de enero que los extranjeros indocumentados que hay en ese país tendrían que abandonarlo en un plazo de dos semanas. La orden podría afec-tar a unos dos millones de personas, en su mayoría de

Pasa a la página 63

Caída de petróleo favorece a Brasil

Río de Janeiro, enero 27 (UPI). La reducción en los precios internacionales de petróleo le ahorrará al Brasil unos 500 millones de dólares este año, según in-formó un alto funcionario de la industria petrolera

carburos.

Pero este año el país ahorrará 500 millones de dólares en divisas gracias a la reciente caída en los precios, según dijo ayer Carlos Sant Anna, director

LA PRENSA GRAFICA, Viernes 28 Enero, 1983 5

TERRORISMO. Pamplona, España, enero 27 (AP). Destrozos causados en la vivienda de un guardia civil, causados por granadas lanzadas por terroristas. La familia del guardia al-canzó a protegerse y ninguno sufrió daños, aun cuando la ca-sa quedó muy dañada en varios lugares.

Mexicanos capturan un barco pesquero de E.U.

México, enero 27 (UPI). El servicio de guardacos-tas mexicano capturó a embarcación estadounidense por estar pes-cando ilegalmente en la parte este del Golfo de México, según un comunicado oficial divulgado hoy.

Fue la segunda captura de un pesquero estadounidense en menos de dos semanas.

El comunicado naval se-ñaló que las autoridades

detuvieron e inspecciona-ron al Trans-Gulf-IX el jueves de la semana pasa-da y encontraron 230 kilogramos de camarón. La embarcación carecía

de los permisos para pes-car en aguas mexicanas,

car en aguas mexicanas, agregó el comunicado.
El servicio de guardacostas entregó la embarcación a las autoridades del
Puerto de Tampico, a 350
kilómetros al nordeste de

Por competencia subirá producción de petróleo

Abu Dhabi, enero 27 (AP). Los Emiratos Ara-bes Unidos, dicen que aumentarán su producción petrolera en un 45 por ciento para encarar la agresiva competencia de otros miembros de la Organiza-ción de Países Exportado-res de Petróleo (OPEP). El anuncio de esa posibi-

lidad fue hecha por Mana Saed Oteiba, el ministro de Hidrocarburos de los Emiratos Unidos, en entrevista

para la televisión local

para la televisión local anoche.

Dijo el ministro que tras el fracaso de la reciente reunión de la OPEP en Ginebra, durante la que no llegó a concertarse un acuerdo para la producción de petróleo crudo, los Estados arabes del Golfo Pérsico "estaban comenzando a elevar los niveles de producción, según las de producción, según las

Pasa a la página 53

Honduras y C. Rica en lucha por paz de C.A.

Tegucigalpa, enero 27 (AP). Costa Rica y Hondu-ras anunciaron hoy que continuarán impulsando las gestiones para lograr en breve plazo la pacifica-ción en América Central, se informó oficialmente.

Los cancilleres de Costa Rica, Fernando Volio Jiménez, y de Honduras, Edgardo Paz Barnica, dijeron que ese objetivo

cumplido mediante el de-nominado Foro Pro Paz y nominado Foro Pro Paz y Democracia, organismo creado en octubre en San José por Estados Unidos, Colombia, Panamá, Beli-ce, Jamaica, El Salvador, República Dominicana, Costa Rica y Honduras.

El foro funciona en for-ma autónoma y establece

Pasa a la página 50

De hipocresía acusa a Thatcher la oposición

Londres, enero 27 (UPI). Políticos de la oposición acusaron hoy violentamende a la primera ministra Margaret Thatcher de "hi-pocresia" con relación a la contribución británica a un préstamo internacional a

Argentina. Durante su ruidoso debate en la Cámara de los Co-munes, el líder del Partido Laborista, Michael Foot, dijo que el gobierno no tenía control alguno sobre cómo había sido gastado el dinero y urgió a la primera ministra a prohibir cual-quier préstamo británico a Argentina hasta que éste último país suspenda ofi-cialmente sus hostilidades contra Gran Bretaña a raíz de la disputa por las islas Malvinas. Pero Thatcher manifestó que los préstamos habían

sido concedidos como par-te de un paquete internaci-noal controlado por el Fon-

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA SOBRE RETIRO ISRAELI. Washington enero 27 (AP). El presidente Ronald Reagan conversa hoy, con su colega de Egipto, Hosni Mubarak, a quien aseguró que presionará a Israel para que retire sus

tropas del Líbano. Mubarak realiza una visita de 3 días por los E.U.A., en la que se entrevistará también con los secretarios de Estado y de Defensa.

cuestión de la "máxima prioridad" Reagan dijo que, tras pasar revista a la

situación en Libano, "aseguraré al presi-dente Mubarak de mi determinación de

respaldar la independencia, la integridad territorial y la soberanía de el Líbano hasta el final".

"A ese fin, debe haber una pronta reti-rada de todas las fuerzas extranjeras",

dijo Reagan. Ambos presidentes discu-tieron también la "urgente necesidad de

llegar a un acuerdo global de paz para el Medio Oriente que permita a todos los Es-

Más de un millón

de la lidustria petroleta brasileña. Brasil produce apenas un 30 por ciento del petróleo que consume, y el año pasado tuvo que gastar 8,612 millones de dólares en importaciones de hidro-carburos

Pasa a la página 63